

Notre histoire

Notre mutuelle fut fondée le 13 janvier 1932 en tant que société de secours mutuelle, au profit des agents hospitaliers des Hospices Civils de Lyon.

En 1956, déjà profondément ancrée dans le paysage lyonnais, en tant que mutuelle des hôpitaux, elle devient **Caisse de Prévoyance et de Sécurité Sociale du Personnel des Hospices Civils de Lyon**.

En 2003 elle prend le nom de **Mutuelle des Hospices Civils de Lyon (MHCL)**.

En 2013, dans l'objectif de pérenniser la mutuelle, et pour mieux répondre aux attentes des infirmières, aides-soignantes, agents des hôpitaux et de tous les assurés de la région Auvergne Rhône-Alpes, la MHCL prend le nom de **So' Lyon Mutuelle**.

En 2022, So'Lyon Mutuelle intègre de nouveaux locaux à Oullins et célèbre ses 90 ans !

Depuis plus de **90 ans**, So'Lyon Mutuelle met au cœur de ses préoccupations de mutuelle fonction publique hospitalière le bien-être de ses adhérents et l'amélioration continue des services proposés.

